



Balance anual 2022

## Los aeropuertos canarios cierran 2022 con una recuperación del 96,5% del tráfico de 2019 y registran más de 43 millones de pasajeros

- Diciembre finalizó con un incremento del 7% de los pasajeros sobre el mismo mes de 2019, previo a la pandemia, al registrar más de 4 millones de viajeros

10 de enero de 2023

Los ocho aeropuertos de Aena en Canarias cerraron 2022 con 43.473.393 pasajeros, lo que supone una recuperación del 96,5% del tráfico con respecto al año 2019, periodo previo a la pandemia.

De la cifra total de viajeros registrada en 2022, 43.045.911 correspondieron a pasajeros en vuelos comerciales, de los que 17.882.321 viajaron en vuelos nacionales, recuperando el 98,3% del tráfico frente a 2019, y 25.163.590 lo hicieron en rutas internacionales, con una recuperación del 94,8%.

A lo largo de todo el año, el número de movimientos de aeronaves fue de 406.695, un 1% menos que en el 2019; y se transportaron 31.197 toneladas de mercancías, un 16,2% menos que en el mencionado año 2019.

### Tráfico por aeropuertos

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros de los aeropuertos canarios en 2022 con 12.417.699, lo que representa una recuperación del 93,6% respecto al año 2019.

Le siguió el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 10.821.703 pasajeros, lo que se traduce en una recuperación del tráfico del 96,9% sobre 2019.

En tercer lugar, por tráfico de pasajeros, se sitúa el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote, que registró un aumento del 0,8% frente a 2019, al contabilizar 7.350.451 pasajeros.

Les sigue el Aeropuerto de Fuerteventura, con 5.641.500 pasajeros totales (+0,1%); el Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 5.566.243 (-4,7%); el Aeropuerto de La Palma, con 1.306.947 (-11,9%); el Aeropuerto de El Hierro, con 273.687 (+1,8%); y finalmente el Aeropuerto de La Gomera, con 95.163 pasajeros (+22,7%).

Sobre el número de operaciones totales, el aeropuerto canario que registró un mayor número de movimientos en 2022 fue el de Gran Canaria con 119.530 (-5,5%), seguido de Tenerife Sur con 75.605 operaciones (+7,6%), y el Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 68.958 (-8,5%).

En cuanto al tráfico de mercancías, en el año 2022 se transportaron 31.197 toneladas de carga en todos los aeropuertos de las islas, un 16,2% menos que en 2019. Esto es debido a que una parte muy importante de la mercancía que habitualmente se traslada en aviones cargueros, se ha trasladado en aviones comerciales de pasajeros.

### **Diciembre 2022**

En lo que respecta al último mes del año, los aeropuertos canarios registraron un 7% más de tráfico de pasajeros que en el mismo período de 2019.

En total, durante este mes, 4.150.552 viajeros pasaron por los aeropuertos del archipiélago. Sobre esa cifra, del total de pasajeros en vuelos comerciales (4.095.389), corresponden al tráfico nacional 1.568.539, un 6,2% más que en diciembre de 2019, y 2.526.850 al tráfico internacional, lo que supone un aumento del 6,4%.

Las infraestructuras aeroportuarias de las islas con mayor tráfico de pasajeros fueron las de Gran Canaria con 1.273.390 (+4,4%), Tenerife Sur con 1.092.260 (+10,2%), y el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote con 649.718 (+13,3%).

Les siguen el Aeropuerto de Fuerteventura, con 500.793 (+11,8%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 488.158 (+0,2%); La Palma, con 115.941 (-10,4%); El Hierro, con 21.935 (-5,1%) y La Gomera, con 8.357 pasajeros (+53,8%).

Sobre el número de operaciones de aeronaves, se contabilizaron 38.676 movimientos, lo que supone un 8,9% más que los registrados en el mismo mes de 2019.

Por último, la mercancía transportada sumó un total de 2.804 toneladas, un 23,2% menos que en diciembre de 2019.